



オール沖縄の闘いを オールジャパンに



なげましょう。

●また、言論弾圧の自民党発言に関して、沖縄県民の世論に突き動かされて新聞がある、「潰せ」の発言は県民を「潰せ」ということ、ばかにした発言だと厳しく批判しました。

言論弾圧許すな！ 意見書議案を否決

●高知県議会でも7月10日、私たち県議団は「言論弾圧を許さず

厳正な対応を求める」意見書議案を提出し、私、吉良が討論に立った。

—自由民権運動を抑え込むため「集会条例」や「新聞紙条例」等の弾圧法令を発した時の政府の下、新聞発行停止処分を5度も受けながらも、1万人が集う「新聞の葬式」を行い、弾圧に抗し言論の自由を求め闘った高知県民。今、その140年前と同様、「新聞潰せ」の言動を吐く政権与党議員。これを糺せるのは高知をおいて他にない—と。

しかし、37人のうち6人しか賛成せず。自由と民主主義を求めた高知の歴史と伝統は何処へ…。

県総合計画に明記 米軍基地マイナスと

●安倍首相を支持する自民党若手、中堅議員の会合で「潰せ」

と言われた沖縄の地元紙「琉球新報」から、島報道部長を招いての講演（高知県革新懇主催）。島さんは県経済に占める基地収入はわずか5%、地域経済にとって基地はマイナス要因だというのが沖縄県の経済界も含めての立場だと、基地撤去を訴えた。オール沖縄の闘いを、オール日本の闘いへとつ



だとの事でした。よそ様に怪我など、ご迷惑をかけなくてすつかり劣化していたからたのでポリカーボネートがいました。32年もたつてい

●カーポートの屋根が...

16日深夜、バリバリという音とともに、我が家のカーポートの屋根が飛んでしまいました。32年もたつていたのでポリカーボネートが歩きなから調査しました。歩道が狭く歩行者も自転車も危険な状況の改善を県と市も約束しました。

